
anno scolastico
2024 2025

PER ULTERIORI INFORMAZIONI 
tel. 0522 456401

lunedì, martedì, giovedì e venerdì
dalle 10.00 alle 13.00

e-mail  istituzionescuolenidi@comune.re.it 
 fax 0522 456162

scuole dell’infanzia 
comunali e convenzionate

trasferimenti
dal 12 al 20 febbraio 2024
le famiglie possono chiedere il trasferimento 
all’interno della rete delle scuole dell’infanzia 
comunali e convenzionate

La richiesta può essere presentata esclusivamente on line utilizzando 
l’apposito link disponibile sul sito www.scuolenidi.re.it

Le domande verranno valutate solo alla fine della raccolta.
Verrà risposto per iscritto a tutte le famiglie che hanno presentato domanda di trasferimento.

FROM FEBRUARY 12th TO 20th 2024 IT IS POSSIBLE TO SEND IN THE REQUEST OF TRANSFER TO AN 
OTHER MUNICIPAL AND COOPERATIVE PRESCHOOLS FOR THE SCHOOL YEAR 2024/2025
Requests can be made exclusively online using the link available on the website www.scuolenidi.re.it

The requests will be evaluated at the end of the period. All families who have send a request of transfer will 
receive a written answer.

DU 12 AU 20 FÉVRIER 2024 IL EST POSSIBLE D’ENVOYER LA DEMANDE DE TRANSFERT A 
UNE AUTRE ECOLÉ MATERNELLE COMMUNALE ET AFFILIÉE POUR L’ANNÉE SCOLAIRE 2024/2023

Les familles peuvent demander le transfert à l’intérieur du réseau des écoles maternelles communales et 
affiliées.
La demande se fait exclusivement en ligne en utilisant le lien approprié disponible sur le site www.scuolenidi.re.it

Les demandes seront évaluées uniquement à la fin de la collecte.
Toutes les familles qui ont soumis une demande de transfert recevront une réponse par écrit.



le famiglie possono chiedere il trasferimento 
all’interno della rete dei nidi d’infanzia comunali 
e convenzionati

La richiesta può essere presentata esclusivamente on line utilizzando 
l’apposito link disponibile sul sito www.scuolenidi.re.it

Le domande verranno valutate solo alla fine della raccolta.
Verrà risposto per iscritto a tutte le famiglie che hanno presentato domanda di trasferimento.

FROM FEBRUARY 12th TO 20th 2024 IT IS POSSIBLE TO SEND IN THE REQUEST OF TRANSFER TO AN 
OTHER MUNICIPAL AND COOPERATIVE INFANT-TODDLER CENTRES FOR THE SCHOOL YEAR 2024/2025

Requests can be made exclusively online using the link avaiable on website www.scuolenidi.re.it

The requests will be evaluated at the end of the period. All families who have send a request of transfer will 
receive a written answer.

DU 12 AU 20 FÉVRIER 2024 IL EST POSSIBLE D’ENVOYER LA DEMANDE DE TRANSFERT 
A UNE AUTRE CRÈCHE COMMUNALE ET AFFILIÉE POUR L’ANNÉE SCOLAIRE 2024/2025

Les familles peuvent demander le transfert à l’intérieur du réseau des crèches communales et affiliées.
La demande se fait exclusivement en lige en utilisant le lien approprié disponible sur le site www.scuolenidi.re.it

Les demandes seront évaluées uniquement à la fin de la collecte.
Toutes les familles qui ont soumis une demande de transfert recevront une réponse par écrit.

PER ULTERIORI INFORMAZIONI 
tel. 0522 456401

lunedì, martedì, giovedì e venerdì
dalle 10.00 alle 13.00

e-mail  istituzionescuolenidi@comune.re.it
fax  0522 456162 

nidi d’infanzia 
comunali e convenzionati

trasferimenti
dal 12 al 20 febbraio 2024

anno scolastico
2024 2025


